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Behindertenbeirat  Weißenfels, 01.10.2021 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  15. Sitzung des Behindertenbeirates  am 15.09.2021 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 14:00 Uhr 
Ort:                 Sitzungssaal, Rathaus Ende:       15:20 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit 

und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Protokollkontrolle   

TOP 3 Antrag Fraktion DIE LINKE- Die PARTEI Dritter Zugang Friedhof 
(neu) 

023(VII)2021 

TOP 4 Vorbereitung der gemeinsamen Sitzung mit dem Oberbürgermeister 
am 18.10.2021 

  

TOP 5 Lichterkette 2021   

TOP 6 Termine   

TOP 7 Sonstiges   

Öffentlicher Teil 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Beschluss 
zur Tagesordnung  

 
Frau Scheunpflug eröffnet die Beratung und begrüßt die Beiratsmitglieder. Die Ladung erfolgte 
ordnungsgemäß. Es sind 5 Mitglieder anwesend. Damit ist der Beirat beschlussfähig. Die vor-
liegende Tagesordnung wird angenommen  

 
2. Protokollkontrolle  

 
Die Niederschrift vom 30.06.2021 wird bestätigt.   

  
3. Antrag Fraktion DIE LINKE- Die PARTEI Dritter Zugang Friedhof (neu)  

 
Herr Klitzschmüller erläutert die Historie zur dritten Zuwegung am Friedhof und zeigt sich über-
rascht, dass der Behindertenbeirat nun eine negative Stellungnahme abgegeben hat.  
Aus seiner Sicht ist es unproblematisch neben dem Parkplatz in der Fanny-Tarnow-Siedlung 
einen weiteren Zugang zu schaffen. Mit Anwohnern und Frau Schechowiak (WVW GmbH) hat 
er bereits Kontakt aufgenommen.  
Er findet es schade, dass er zur erneuten Beratung des Antrages in der letzten Sitzung nicht 
eingeladen war und vermutet, dass hingegen der Fachbereich III anwesend war und gegen den 
Antrag appelliert hat. Er bittet diesbezüglich um Einsichtnahme in die Anwesenheitsliste.  
 
Frau Scheunpflug kann die Aussagen von Herrn Klitzschmüller keinesfalls nachvollziehen. Der 
Behindertenbeirat hat sich, wie auch bei der ersten Stellungnahme, für einen dritten Zugang 
ausgesprochen. Ebenso wird der Aussage zur letzten Sitzung widersprochen.  
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Der Antrag wurde durch die Verwaltung an den Beirat weitergereicht. In der Sitzung wurde sich 
wie üblich darüber ausgetauscht und im Nachgang die Stellungnahme erarbeitet. Die Einladung 
an die Antragsteller erfolgt im Normalfall nur, wenn Fragen offen sind. Der Fachbereich III war 
nachweislich nicht zur Sitzung anwesend.  
 
Herr Klitzschmüller entschuldigt sich für die Verwechslung der Stellungnahmen mit dem Senio-
renbeirat.  
Sollte eine weitere Stellungnahme erforderlich sein, soll der Beirat bitte informiert werden, an-
sonsten wird die aktuelle Stellungnahme aufrechterhalten, meint Frau Scheunpflug.  
 
Es folgt ein Exkurs zu einem anderen im Stadtrat gestellten Antrag zur Wiederherstellung des 
Fußweges in der Seumestraße.  
Frau Scheunpflug erläutert Herrn Klitzschmüller die vorangegangenen Bemühungen. Der Fuß-
weg vom Friedhof kommend Richtung NP Markt endet auf der rechten Seite an der 
Ökowegschule und man muss die Straße queren. Anschließend sind Absenkungen an jeder 
Straßenquerung bis zur Höhe NP-Markt vorhanden. Selbst wenn die Parkplätze entfallen und 
der Fußweg hergestellt wird, endet dieser an dem Privatgrundstück vor dem NP-Markt. Es kann 
von daher keine komplett durchgängige Zuwegung an dieser Stelle geben.  
Es wird vom Beirat weiter darauf verwiesen, dass im gesamten Stadtgebiet Fußwege marode 
sind oder gar nicht erst vorhanden.   

  
  
4. Vorbereitung der gemeinsamen Sitzung mit dem Oberbürgermeister am 18.10.2021  

 
Die Mitglieder möchten das Thema Radfahren in der Jüdenstraße erneut beraten. Bei den letz-
ten Veranstaltungen in der Jüdenstraße gab es einige Probleme mit den durchfahrenden Fahr-
radfahrern.  
Frau Scheunpflug wird sich diesbezüglich an den Vorsitzenden der AG Rad Herrn Papke wen-
den.  
 
Themen für die Beratung mit den Oberbürgermeister: 
- Aktuelles Baugeschehen  
- Entwicklung Kloster, Schulcampus  
- Bahnhof 
- Schloß Neu- Augustusburg  
- Entwicklung Einkaufsmarkt Innenstadt Jüdenstraße 3-5 
- Ergebnisse Workshop Gloria 
 

 
    

 
 
5. Lichterkette 2021  

 
Laut Frau Wagenbrenner kann die Zusage der Integra momentan noch nicht erfolgen.  
 
Die Planung für die diesjährige Lichterkette soll daher verschoben werden.  
 
Es ist denkbar auch kurzfristig die Veranstaltung zu organisieren. Frau Simon-Kuch soll den-
noch vorab als Rednerin gewonnen werden.   
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6. Termine  

 
- 12.10.2021 gemeinsame Beratung mit dem Seniorenbeirat und dem Oberbürgermeister 
- 20.10.2021 Behindertenbeirat- erneute Beratung zur Lichterkette  

  
   
 
7. Sonstiges  

 
Frau Scheunpflug wird Frau Simon-Kuch in den Beirat zu verschiedenen Themen einladen.   

  
   
 
 
  
Anja Bechmann 
Protokollführerin 
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